



Reunión con senadores
Claudia saca sus manos de la selección de candidatos
S. ARELLANO Y J.A. BELMONT / PAG. 6

Claudia saca la mano de selección de candidatos

Visita al Senado. “La decisión la tomará el pueblo mediante encuesta”, garantiza a legisladores de Morena y aliados; rechaza creación de *tribus* en el partido guinda

SILVIA ARELLANO Y JOSÉ ANTONIO BELMONT/CIUDAD DE MÉXICO

Claudia Sheinbaum, coordinadora de los comités de la 4T, rechazó que dentro de Morena haya corrientes y aseguró que será el pueblo, a través de las encuestas, el que decida las candidaturas para 2024.

“Los que formamos parte de los gobiernos o del partido, sea presidencia nacional del partido, Comité Ejecutivo o locales, no podemos participar apoyando a una u otra persona, y no lo voy a hacer tampoco”.

Según senadores consultados por MILENIO, durante la reunión previa en el Senado, dejó en claro que ella no elegirá a los futuros candidatos a distintos puestos de elección popular, ni habrá un respaldo a quienes la apoyaron, ni represalias contra quienes no lo hicieron, y prometió un borrón y cuenta nueva, lo que dejó tranquilo a más de uno.

“¡Es un honor estar con Claudia hoy!”, corearon una y otra vez

66 de 75 senadores de Morena y partidos del Trabajo, Encuentro Social y Verde, quienes se reunieron por casi una hora con la ex jefa de Gobierno de Ciudad de México, días después de que recibió el bastón de mando de manos del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En el auditorio Octavio Paz del Senado, estuvieron ausentes siete de 12 marcelistas, quienes argumentaron, de acuerdo con el coordinador de Morena, Eduardo Ramírez, que serán prudentes y esperarán a que la Comisión de Honestidad y Justicia resuelva la denuncia del ex canciller.

Malú Mícher, Bertha Caraveo y José Ramón Enríquez estuvieron en la lista de faltantes.

Tampoco estuvo presente el coordinador del Verde, Manuel Velasco, mientras que la ex priista y ahora pevemista, Nuvia Mayorga, asistió por primera vez a una reunión de Morena con la ex mandataria local.

Tras el encuentro, y rodeada



de los legisladores, Sheinbaum ofreció una rueda de prensa, donde se le preguntó si tendrá la última palabra en la elección de candidaturas, a lo que respondió que eso lo hará el pueblo, a través de una encuesta.

“Esa es la manera en que lo hemos hecho. Ha funcionado, y es el método que vamos a seguir utilizando en Morena, porque además está en nuestros estatutos”.

Sobre una posible corriente o *tribu* dentro del partido guinda, luego de la reunión que sostuvo Marcelo Ebrard con legisladores afines, señaló que “en Morena no hay corrientes, pues está en nuestros estatutos; se pueden reunir, pero la unidad se establece a partir de los principios de nuestro movimiento, y eso va a seguir siendo así”.

Sobre las acusaciones de plagio del trabajo de titulación de Xóchitl Gálvez, dijo que “seguramente van a seguir apareciendo más cosas”.

Entregan constancia

Por la tarde, la plana mayor del PT arropó a la aspirante presidencial de Morena durante la sesión extraordinaria de la Comisión Ejecutiva Nacional.

El dirigente petista, Alberto Anaya, entregó ahí una constancia de reconocimiento como su eventual abanderada rumbo a 2024 a la morenista, quien prometió a la militancia de ese partido que no los traicionará.

Reiteró su llamado a artistas, científicos y empresarios a unirse al proyecto, con la condición de “no robar y no mentir”. ■

Con información de A. Martínez



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-6

21/09/2023

LEGISLATIVO



La ex mandataria, flanqueada por Olga Sánchez Cordero y Ifigenia Martínez. CUARTOSCURO